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Following a week of training at SeatGeek Stadium, Chicago Fire FC today traveled to Orlando,
Fla. to kick off a nearly month-long training camp.
While training in Florida, Chicago is scheduled to face New York City FC (March 13),
Philadelphia Union (March 20), FC Cincinnati (March 27) and Orlando City SC (April 3).

Below is the Fire’s 30-man preseason roster as of March 8:

Goalkeeper (4): Chris Brady, Kenneth Kronholm, Bobby Shuttleworth, Gabriel Slonina

Defender (11): Jonathan Bornstein, Francisco Calvo, Jhon Espinoza, Johan Kappelhof, Miguel
Navarro, Wyatt Omsberg, Mauricio Pineda, Andre Reynolds II, Boris Sekulić, Nicholas Slonina,
Carlos Terán

Midfielder (12): Ignacio Aliseda, Javier Casas Jr., Elliot Collier, Przemysław Frankowski,
Gastón Giménez, Brian Gutiérrez, Fabian Herbers, Stanislav Ivanov, Álvaro Medrán, Alex
Monis, Allan Rodríguez, Luka Stojanović

Forward (3): Robert Berić, Chinonso Offor, Michael Vang*
*Forward Madison FC player (FMFC is the Fire’s USL League One affiliate)

Chicago Fire Team Schedule (March 8-14)

Monday, March 8
Training at 9:00 a.m. CT, and at 3:30 p.m. CT

Tuesday, March 9
Training at 9:00 a.m. CT 

Wednesday, March 10
Training at 9:00 a.m. CT

Thursday, March 11
Training at 9:00 a.m. CT, and at 3:30 p.m. CT 

Friday, March 12
Training at 9:00 a.m. CT 

Saturday, March 13
Chicago Fire FC vs. New York City FC 
(at Omni Orlando Resort at ChampionsGate) (11:00 a.m. CT)

Sunday, March 14
Day Off
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El Sacachispas no pudo contra el vigente campeón de la Liga Nacional de Fútbol de Guatemala,
Guastatoya, del uruguayo William Coito, y cayó en casa por 0-1 en la cuarta jornada del torneo de
Clausura 2021.
Los Pecho Amarillo consiguieron su cuarta victoria al hilo en esta fecha en la que destacó la goleada 5-2
de Iztapa sobre el Antigua.

- Resultados de la cuarta jornada:

Cobán Imperial 2 - 0 Sanarate
Iztapa 5 - 2 Antigua
Comunicaciones 3 - 1 Santa Lucía
Sacachispas 0 - 1 Guastatoya
Achuapa 1 - 2 Municipal
Xelajú 0 - 0 Malacateco

- Clasificación
                                    PJ   PG   PE   PP   GF   GC   PTS
.1. Guastatoya              4     4       0     0     10     1      12
.2. Comunicaciones      4     3       1     0     11     7      10
.3. Cobán Imperial        4     2       1     1      6      4       6
.4. Malacateco              4     1       3     0      3      1       6
.5. Municipal                 4     2       0     2      5      4       6
.6. Iztapa                       4     1       2     1     10     8      5
.7. Xelajú                       4     1       2     1      4      4      5
.8. Sacachispas            4      1      3      0      3     3       5
.9. Santa Lucía             4      1      2      1      2     3       5
10. Achuapa                 4      1      0      3      3     7       3
11. Sanarate                 4     0       1      3      2    10      1
12. Antigua                   4      0       0     4      3     10      0

- Clasificación de goleadores:

Con 5: Luis Ángel Landín (MEX-Guastatoya)
Con 3: Cristian Hernández (ARG-Iztapa) y Agustín Herrera (MEX-Comunicaciones)
Con 2: Gustavo Ezequiel Britos (ARG-Municipal), Cristian Castillo (Xelajú), Bladimir Díaz (COL-Cobán
Imperial) y Michael Umaña (CRC-Comunicaciones).

- Partidos de la quinta jornada:

10 de marzo: 
Malacateco-Comunicaciones, 
Sanarate-Achuapa,  Santa Lucía-IIztapa,  Antigua-Xelajú,  Guastatoya-Cobán Imperial y Municipal-
Sacachispas.

SACACHISPAS NO PUDO CON EL CAMPEÓNSACACHISPAS NO PUDO CON EL CAMPEÓNSACACHISPAS NO PUDO CON EL CAMPEÓN
GUASTATOYA EN GUATEMALAGUASTATOYA EN GUATEMALAGUASTATOYA EN GUATEMALA
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 El Palmeiras conquistó por cuarta vez el título de la Copa de Brasil al vencer este domingo en Sao Paulo
por 2-0 (3-0 global) al Gremio en el partido de vuelta por la final del torneo que otorga un cupo directo
para la fase de grupos de la Copa Libertadores.
 El atacante Wésley y el polifuncional Gabriel Menino convirtieron los goles en el estadio Allianz Parque.
En el partido de ida los paulistas habían vencido a domicilio la semana pasada al Gremio con un gol del
zaguero paraguayo Gustavo Gómez.
 El título en la Copa de Brasil, torneo que reúne ochenta clubes de los 27 estados del país, muchos de
ellos por fuera de las divisiones nacionales, es el segundo que conquista en cuatro meses al frente del
club el técnico portugués Abel Ferreira, que se coronó también como campeón de la Copa Libertadores
en enero.

 Con el nuevo título, que el equipo ya había conseguido en 1998, 2012 y 2015, el Palmeiras busca olvidar
el pobre desempeño en el Mundial de Clubes de Catar, disputado en febrero y donde terminó cuarto,
para apostar ahora en la defensa de la Libertadores y en el Campeonato Paulista, el torneo regional del
estado de Sao Paulo.
 El Gremio, que buscaba su sexto título en la Copa de Brasil para igualar al Cruzeiro como máximo
monarca y entrar en la fase de grupos de la Libertadores, deberá ahora apenas espabilar para recibir el
miércoles al peruano Ayacucho de Huamanga en la Fase 2 del torneo continental.
 La derrota del Gremio llevó a la fase de grupos de la Libertadores al Fluminense, que se une en esta
etapa del torneo a su vecino Flamengo, campeón de la Liga; al Internacional del técnico español Miguel
Ángel Ramírez, al Atlético Mineiro y al Sao Paulo.

Los socios del Fútbol Club Barcelona eligieron el domingo por
segunda vez a Joan Laporta como presidente, confiando en el
hombre que dirigió uno de los periodos más exitosos del equipo
para que lo saque de su crisis institucional y financiera.
Laporta, que fue presidente del Barça entre 2003 y 2010, logró un
inapelable 57,6% de los votos con más del 99% escrutado,
mientras que Víctor Font fue segundo con el 31,8% y Toni Freixa
fue tercero con el 9,1%.
Laporta sustituye en la presidencia a Josep Maria Bartomeu, que
dimitió en octubre para evitar someterse a una moción de confianza
de los socios, que se volvieron contra él después de que Lionel
Messi intentó dejar el club en agosto y de que el equipo fuera
vapuleado por 8-2 por el Bayern de Múnich en la Liga de
Campeones.
Messi fue uno de los jugadores azulgranas que votaron en los
comicios, un día después de ganar 2-0 al Osasuna y ponerse
segundos en La Liga.
El Barcelona dijo que en la elección votaron 51.765 de los 109.531
socios con derecho a sufragar. El proceso fue aplazado desde
enero por las restricciones sobre el coronavirus en Cataluña.
(Reporte de Richard Martin; editado en español por Carlos Serrano)
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 El Consejo de la Conmebol resolvió nombrar el 7 de marzo como el Día del Fútbol Sudamericano
Femenino, atendiendo a la víspera del Día Internacional de la Mujer y al comienzo de la Libertadores
Femenina.
La iniciativa, propuesta por la miembro del Consejo María Sol Muñoz, representante de Conmebol ante la
FIFA, "busca brindar mayor espacio y protagonismo a la mujer dentro del deporte rey", así como
potenciar el fútbol femenino sudamericano, según el comunicado de este domingo del organismo.
"El futuro es de ellas, es del fútbol femenino y es un alto compromiso asumido por la CONMEBOL desde
el 2016 que apuesta al desarrollo y a la profesionalización de más mujeres dentro y fuera del campo de
juego, impulsando un fútbol con igualdad de género y brindando más espacios en la toma de decisiones",
dice la nota.
Asimismo, la Conmebol incide en "hacer justicia y reivindicar el papel preponderante de la mujer en el
deporte rey" como objetivos de la máxima autoridad del fútbol sudamericano.
En ese sentido, la Conmebol recordó el "hecho histórico" que supuso la reglamentación de la licencia de
clubes que, en uno de sus artículos, señala la obligatoriedad de que los equipos participantes de la Copa
Libertadores y de la Copa Sudamericana cuenten con un equipo profesional femenino.
A lo que se añade la creación de la licencia de clubes femenino "que incentiva el desarrollo y fomenta la
inversión en infraestructura, con el objetivo de promover herramientas de crecimientos y la
profesionalización para todas las jugadoras".
Al respecto, la Conmebol señaló que "apostó al desarrollo deportivo de las mujeres con el aumento de la
competitividad en sus principales torneos", en relación a la Libertadores Femenina, ahora con más
equipos participantes, y la Copa América, que desde el 2022 se disputará cada dos años.
La Conmebol también destaca la relevancia de "las árbitras sudamericanas que con un nivel superlativo
intervinieron por primera vez en la historia en los partidos más importantes del fútbol masculino para dar
mayor visibilidad al balompié femenino".

El argentino Nico Brussino ha sido elegido Mejor Jugador (MVP) Latinoamericano de la Jornada 23 de
la Liga Endesa, reconocimiento que consigue por segunda vez consecutiva y tercera en lo que va de
temporada y que le sitúa en quinta posición en el torneo que organizan, por tercer año seguido, la
Agencia Efe y la ACB.
Tras completarse la jornada con el aplazado Hereda San Pablo Burgos-MoraBanc Andorra, el escolta
del Casademont Zaragoza ha sido elegido por el jurado internacional del certamen MVP
Latinoamericano con doce puntos, la máxima puntuación posible, por su gran actuación frente al
Monbus Obradoiro.
El alero argentino fue el mejor de su equipo, cerrando su estadística con 25 créditos de valoración,
después de sumar 22 puntos, 5 rebotes, 1 asistencia, 3 recuperaciones y 2 faltas recibidas, en poco
más de 27 minutos en pista (27:09).
En esta jornada, el jurado otorgó además ocho puntos al pívot cubano del San Pablo Burgos Jasiel
Rivero y cuatro al base argentino del TD Systems Baskonia Luca Vildoza.
Rivero, que ya suma 62 puntos, recorta así diferencias en la clasificación general, en la que sigue
segundo pero ahora a 18 del brasileño del Lenovo Tenerife Marcelinho Huertas, ganador de la última
edición del Trofeo Efe y que se mantiene líder con 80 puntos.

CONMEBOL NOMBRA EL 7 DE MARZO DÍA DEL FÚTBOLCONMEBOL NOMBRA EL 7 DE MARZO DÍA DEL FÚTBOLCONMEBOL NOMBRA EL 7 DE MARZO DÍA DEL FÚTBOL
SUDAMERICANO FEMENINOSUDAMERICANO FEMENINOSUDAMERICANO FEMENINO
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Diego Schwartzman se adjudicó este domingo en Buenos Aires el Abierto de Argentina al derrotar con
comodidad a su compatriota Francisco Cerúndolo por 6-1 y 6-2.
La final del torneo de tenis disputado en la tierra batida del Buenos Aires Lawn Tennis no tuvo
equivalencias.
Schwartzman, noveno del mundo, impidió la doble conquista de los hermanos Cerúndolo ya que Juan
Martín había conquistado el Abierto de Córdoba la semana pasada a expensas del español Albert
Ramos.
'El Peque' Schwartzman no le dio opción a Francisco Cerúndolo, que gracias a esta final en Buenos Aires
ascenderá al puesto 112 del escalafón de la ATP luego de llegar a este encuentro decisivo desde la
clasificación.
Para Schwartzman esta fue su cuarta corona en su undécima final, tras los tres títulos obtenidos en
Estambul 2016, Río de Janeiro 2018 y Los Cabos 2019.
 

Tuve un gran nivel durante toda la semana y no perdí sets. Este es el título más lindo porque lo venía a
ver de chiquito y ahora soy el campeón. Tiene un lindo gusto haberlo ganado el título ante otro argentino
como Francisco, que tanto él como su hermano están haciendo un gran trabajo. Soy muy feliz”, dijo el
campeón tras el partido.
En su camino a la final, la principal raqueta argentina derrotó al eslovaco Lukas Klein en el debut (6-4 y 6-
2), al español Jaume Munar en cuartos de final (6-2 y 7-5), al serbio Miomir Kecmanovic en semifinales
(6-0 y 6-4) y al argentino Francisco Cerúndolo en el duelo decisivo (6-1 y 6-?)
Diego Schwartzman se transformó en el décimo campeón argentino en la historia de este torneo que se
disputó por primera vez en 1973 y que volvió a la órbita de la ATP en 2001 con consagraciones para
Guillermo Vilas (en ocho oportunidades), José Luis Clerc (2), Franco Squilari (2), Guillermo Coria (2),
Martín Jaite, Guillermo Pérez Roldán, Gastón Gaudio, Juan Mónaco y David Nalbandian.
Desde 2001 cuando volvió el torneo a la órbita de la ATP sólo dos veces la final había sido íntegramente
argentina: en 2005 Gastón Gaudio había vencido a Mariano Puerta y en 2008 David Nalbadian se había
impuesto José Acasuso.
El torneo otorgó 250 puntos para el ganador, 150 para el finalista, 90 para los semifinalistas, 45 para los
cuartofinalistas, y 20 para los que alcancen la segunda ronda.
 El certamen repartió en total 411.940 dólares.

SCHWARTZMAN CONQUISTA EL ABIERTO DE ARGENTINA CONSCHWARTZMAN CONQUISTA EL ABIERTO DE ARGENTINA CONSCHWARTZMAN CONQUISTA EL ABIERTO DE ARGENTINA CON
SOBERBIA EXHIBICIÓNSOBERBIA EXHIBICIÓNSOBERBIA EXHIBICIÓN
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El seleccionador de Venezuela, el portugués José Peseiro, estimó este domingo que las selecciones de la
Conmebol tendrán complicaciones de calendario en vista de la suspensión de la doble fecha de las
eliminatorias rumbo a Catar 2022 que debía disputarse a finales de este marzo.
"¿Qué podemos hacer? Está suspendido y para nosotros cada vez es peor, cada vez tenemos más partidos
por delante", dijo Peseiro a periodistas tras el fin de un módulo de entrenamiento con jugadores locales en
Caracas.
Ayer, sábado, la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol) anunció la suspensión de la doble
fecha de marzo después de una segunda reunión telemática con el presidente de la FIFA, Gianni Infantino.
"La decisión obedece a la imposibilidad de contar en tiempo y forma con todos los jugadores
sudamericanos", anunció en su cuenta de Twitter la Conmebol.
Los clubes europeos, en especial los del fútbol inglés y alemán, se manifestaron en contra de la liberación
de los seleccionados sudamericanos ante los riesgos de contagios de la covid-19 y porque a su vuelta
deberán someterse a una cuarentena de 10 días.
En este sentido, Peseiro dijo hoy que "la fuerza" de suspender la doble fecha está en Europa y no en las
federaciones sudamericanas.
"Lo tenemos que aceptar", dijo luego matizando sus declaraciones. "La salud está en primer lugar", añadió.
Estaba previsto que Venezuela, el único país de la Conmebol que no ha disputado la fase final de un
mundial absoluto de la FIFA, recibiera el 25 de marzo a Ecuador por la quinta fecha.
En la sexta, visitaría a Perú.
Después de cuatro fechas, Brasil es líder de las eliminatorias con 12 puntos. Le siguen Argentina con 10,
Ecuador con 9, Paraguay y Uruguay con 6, Chile y Colombia con 4, Venezuela con 3 y Bolivia con uno.
Las eliminatorias sudamericanas se disputan en formato de partidos de ida y vuelta, todos contra todos.
Las primeras cuatro selecciones clasificadas avanzan directo a Catar. Y la quinta debe someterse a una
repesca contra la selección de otro continente, que la FIFA aún no ha establecido.

VENEZUELA PREVÉ COMPLICACIONES POR SUSPENSIÓN DEVENEZUELA PREVÉ COMPLICACIONES POR SUSPENSIÓN DEVENEZUELA PREVÉ COMPLICACIONES POR SUSPENSIÓN DE
DOBLE FECHA ELIMINATORIADOBLE FECHA ELIMINATORIADOBLE FECHA ELIMINATORIA
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El irlandés Sam Bennett (Deceuninck Quick Step) se mostró "feliz" con la victoria que le dio el primer jersey
amarillo de la París Niza después de un esprint "caótico" que pudo solventar con el trabajo de todos sus
compañeros.
"Los compañeros han vuelto a hacer un trabajo fantástico. Estuvimos un poco bloqueados en los últimos 15
kms y el final fue complicado. En esta etapa la llegada, con las carreteras rectas, fue caótica y luego el
estrechamiento en los últimos 500 metros lo hizo muy, muy complicado, pero planeamos bien el final y
pude disputar con éxito", afirmó.
Ante el desorden de los últimos kilómetros, los lanzadores del Deceuninck pusieron a su velocista a buen
recaudo con antelación, esperando el remate final.
"En vez esperar a los últimos 200 ó 150 metros, mis compañeros me pusieron delante a 1 kilómetro del
final. Michael Morkov volvió a estar tan tranquilo, nunca lo ves estresado y siempre me coloca en el lugar
idóneo. El equipo estuvo increíble y estoy feliz de haber podido responder con esta victoria", destacó.
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En su tercera lucha en México, la chilena Stephanie Vaquer se fracturó la nariz, algo que tomó
como aviso de que debía regresar a su país, pero decidió olvidarlo para forjar su historia en la
empresa donde 'El Santo' se hizo leyenda.
"Tuve fractura triple en el tabique, casi llegando al pómulo, pensé que hasta ahí llegaba mi
carrera. Pasé un año sin entrenarme y cada vez que terminaba de trabajar como mesera y
llegaba a mi casa, tomaba el teléfono para llamar a mi familia y decir que regresaba. Luego me
arrepentía", explicó este domingo a Efe.
Si la gladiadora de 27 años hubiera tomado el avión de vuelta a Chile, no sería hoy la primera
sudamericana en el Consejo Mundial de Lucha Libre (CMLL), la empresa que trajo este deporte
a México y en donde El Santo y Blue Demon se convirtieron en iconos de la cultura del país.
Antes de establecerse en la plantilla del CMLL, Vaquer se impuso a la lógica. Su amor por la
lucha libre nació a los 10 años cuando la veía por televisión y a los 15 empezó a practicarlo en
Chile, un país en el que no existían profesionales en ese deporte.
Tras sus primeros meses de entrenamiento, la guerrera del ring se dio cuenta que su profesor no
sabía de este deporte por lo que decidió salirse de la carrera de comercio internacional y trabajar
para juntar el dinero suficiente y migrar a México en 2013 con 19 años.
"Elegí a México porque aquí está la mejor escuela de lucha libre en la que se aprenden las
bases para construir tu carrera, el saber caer, el tener tu cuerpo fuerte para aguantar golpes, el
saber hacer una llave", añadió la chilena.
Sus primeros maestros en México fueron el Ferrari, El Villano IV, El Gran Apache y Ricky
Marvin, quienes la guiaron en los siete años que pasó en el circuito independiente, un "terreno
sin ley" en el que los gladiadores novatos deben destacar para llamar la atención de las grandes
empresas como el CMLL.
A la par, Vaquer soñaba con debutar en el CMLL y la Arena México, recinto apodado como "La
Catedral de la lucha libre mexicana", y en el que se prometió estar algún día.
Cuando pisó Ciudad de México en sus primeros años en el país pidió una oportunidad en el
CMLL, pero fue rechazada porque aún no tenía el nivel que se requería para fichar por ella.
Vaquer se mantuvo en entrenamientos y perfeccionó un estilo en el que combina disciplinas
como el jiu jitsu y la lucha olímpica y una personalidad ruda en el ring, que es el bando de los
malos.
Casi seis años después regresó al CMLL y fue aceptada, no sin antes entrenar por un año en su
escuela en donde aprendió de El Último Guerrero, uno de los estandartes actuales de la
empresa.
Su debut en el CMLL fue el 9 de agosto de 2019, un viernes, cuando la Arena México presenta
su mejor cartel.
"No planee ser la primera sudamericana en el CMLL y espero abrir la puerta y que sean más,
hay mucho talento en Sudamérica, solo faltan buenos profesores y guías con conocimiento
como los que hay en México", finalizó.

LA CHILENA VAQUER SE FORJA EN LA EMPRESALA CHILENA VAQUER SE FORJA EN LA EMPRESALA CHILENA VAQUER SE FORJA EN LA EMPRESA
EN LA QUE 'EL SANTO' SE HIZO LEYENDAEN LA QUE 'EL SANTO' SE HIZO LEYENDAEN LA QUE 'EL SANTO' SE HIZO LEYENDA
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No importa si no sigues la F1, no importa si no eres amante del deporte. En España todos saben quién
es Fernando Alonso. Lo saben porque el piloto asturiano hizo historia hace ya más de 15 años al
proclamarse el primer piloto español campeón del mundo de F1. Firmó sus dos títulos con esos Renault
azules y amarillos que tantas y tantas alegrías dieron al automovilismo y al deporte español.
Imposible olvidar esos duelos con Michael Schumacher, el que para muchos es el mejor piloto de la
historia, en Imola o el adelantamiento con el pie a fondo en la curva 130R de Japón. Imposible olvidar
esas salidas impresionantes. Imposible olvidar esa primera victoria en Hungría 2003. Pero, sobre todo,
imposible olvidar ese ‘¡VAMOS!¡VAMOS!’ a pleno pulmón al proclamarse campeón del mundo en Brasil
2005. Todos esos recuerdos los relacionamos con el azul y amarillo del Renault. El circuito de Montmeló
se inundaba con la marea azul llena de banderas de Fernando. Fue el momento de más auge de
aficionados al automovilismo en España.
 Tras pasar por McLaren y Ferrari, Alonso vuelve al equipo francés, ahora llamado Alpine. Y vuelve a
hacerlo con el azul (de la bandera francesa) como principal color del coche. Incluso el nuevo casco del
asturiano es muy parecido al que usó cuando fue campeón. Pero ahora bien, el contexto es muy distinto.    
El equipo no está para luchar por el Mundial. El año pasado lograron un par de podios sí, pero por
eliminación. A nivel de rendimiento Mercedes y Red Bull siguen intratables arriba. Sin cambios en la
normativa respecto el año pasado es muy complicado ver un salto de calidad tan drástico.
 Así es el nuevo monoplaza de Fernando Alonso y Esteban Ocon. Fuente: @AlpineF1Team
A todos nos hace ilusión ver a Alonso otra vez vestido de azul, pero hay que ser realistas. Lleva dos años
fuera del Gran Circo y no podemos caer en la trampa de creer que puede luchar por algo sumamente
grande. ¿Puede caer algún podio? En F1 nunca se sabe, y si no que se lo pregunten a Gasly o Pérez
que ganaron con un coche de media tabla. Pero para que ocurra eso tiene que ser una carrera caótica.
Con la vuelta de Fernando gana todo el mundo. Gana él, gana la F1 y ganamos los aficionados al
recuperar a uno de los mejores pilotos de las últimas décadas. En sus últimos años de su larga y exitosa
carrera deportiva toca disfrutar de su pilotaje y talento. No debemos obsesionarnos con sus resultados.
Alonso vuelve para hacer lo que más le gusta: correr y competir al volante de un F1.
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 A los seis años, Martina Dominici empezó a hacer gimnasia artística y a los once ya competía en
torneos internacionales. Con 16 fue la mejor deportista de Argentina en los Juegos Sudamericanos
de Cochabamba 2018 y a los 17 se clasificó para los Juegos Olímpicos de Tokio.
Con 19 años y más de 100 medallas ganadas en diversos torneos, la gimnasta le contó a Efe que
tiene como objetivo llegar a la final de la competencia general individual en Tokio.
"Estos van a ser unos Juegos diferentes, no van a ser iguales al resto por la pandemia", aseguró.
Pregunta: ¿Cómo fue y cómo es entrenar para unos Juegos Olímpicos durante una pandemia?
Respuesta: Fue bastante difícil entrenar en casa sabiendo que teníamos los Juegos, que todavía no
se habían suspendido. Después (cuando se postergaron) fuimos adaptando la manera de entrenar
por Zoom, por videollamada, fuimos trayendo cosas a mi casa del gimnasio y más o menos me armé
una rutina, un entrenamiento. Era complicado entrenar sola y sin una motivación. Por suerte pudimos
volver al gimnasio de a poco, pocas personas y poco tiempo, y ahora estamos entrenando normal.
P: ¿Es verdad que desde que empezó a hacer gimnasia ganó más de 100 medallas?
R: Sí, nunca las conté pero sí. Seguro son más de 100.
P: ¿A qué edad empezó a hacer gimnasia y a cuándo comenzó a competir?
R: Empecé a los seis. Después, torneos más importantes, a los once más o menos. A esa edad
estuve en torneos internacionales o nacionales con más importancia.
P: ¿Cuáles son sus expectativas para Tokio?
R: Estar ahí en los Juegos fue siempre un sueño para mí, estar con los mejores deportistas y
representando a mi país. Estos van a ser unos Juegos diferentes, no van a ser iguales al resto por el
tema de la pandemia, pero creo que los voy a poder disfrutar igual. El objetivo es poder estar ahí y
disfrutar de competir y si se puede clasificar a la final del 'all around'.
P: ¿Siente mucha responsabilidad o presión a la hora de competir o puede disfrutarlo?
R: Siempre hay muchos nervios y mucha ansiedad, pero creo que en este caso es disfrutar de estar
ahí, estar con los mejores, estar en ese estadio y tratando de representar de la mejor manera a mi
país. En los torneos pienso que es algo que ya hice muchas veces y que es solo hacerlo una vez
más.
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P: ¿Qué opina de unos Juegos con público reducido o tal vez hasta sin público?
R: Creo que va a ser con poco público, o capaz que sin. No va a ser lo mismo, va a ser medio raro
pero van a ser los Juegos al fin.
P: ¿La postergación la benefició o perjudicó?
R: En mi caso me dio más tiempo para poder preparar con más dificultad y mejor mis series.
Mirándole el lado positivo me vino mejor.
P: ¿Tiene miedo de que se pospongan de nuevo?
R: Ya este año sí se van a hacer. Dijeron que con o sin vacuna se hacía y ya está más calmado el
tema del coronavirus, ya hay vacunas. Yo creo que se va a poder hacer.
P: Su primer gran torneo fue el Sudamericano de Cochabamba 2018. Fue la máxima medallista
argentina con un oro, una plata y cuatro bronces. ¿Qué análisis hace de ese torneo?
R: No esperaba tantos resultados, era mi primer torneo de mayores. Fui a sumar experiencia, a estar
ahí y la verdad que hice muy buen torneo y logré muy buenos resultados.
P: La clasificación para Tokio la consiguió en el Mundial de Stuttgart. ¿Cómo fue ese momento?
R: Era un sueño que tenía de muy chiquita poder clasificar a unos Juegos Olímpicos. Fue un
momento de muchos nervios, por suerte pasó rápido el torneo. Tuve muchos nervios en cada
pasada, pero sabía qué era lo que quería. Cuando terminé el salto, que salté bien, fue una emoción
muy grande. Fue lo que íbamos a buscar con mi entrenadora (Agustina Mignone), así que fue muy
emocionante.
P: Su sueño era clasificar a Tokio y lo consiguió a los 17 años. ¿Ahora con qué sueña?
R: Sigue siendo el objetivo Tokio porque todavía no se hicieron los Juegos, tengo la mente en eso.
Todavía no pensé bien qué viene más adelante, la idea es ver qué pasa, si sigo con ganas de seguir
entrenando y compitiendo y llegar a otro Juego. Pero eso lo veré después.
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El comisionado de la NBA, Adam Silver, dijo este sábado que la NBA no requerirá que los jugadores
reciban la vacuna de la Covid-19, sin embargo, cree que "la mayoría de los jugadores" finalmente optarán
por hacerlo.
Silver señaló que "estamos viendo que, tanto en el número real de personas que se vacunan en Estados
Unidos como en las encuestas de opinión, la gente está cada vez más dispuesta a hacerlo".
Los comentarios de Silver los hizo durante una conferencia de prensa virtual del Fin de Semana de las
Estrellas desde Atlanta.
Agregó que "ahora decenas de millones de personas en Estados Unidos han recibido la vacuna, y que la
gente está viendo, al menos a corto plazo, el impacto, y además escuchan acerca de lo increíblemente
efectivas que son estas vacunas".
"Mi corazonada es que la mayoría de los jugadores finalmente optarán por vacunarse. Tienen que tomar
decisiones personales. Mi opinión es que la mayoría (de los jugadores) decidirán, en última instancia, que
les conviene vacunarse".
Actualmente, según los protocolos de salud y seguridad de Covid-19 de la NBA, los jugadores no sólo
deben someterse a pruebas hasta tres veces al día, sino que también están sujetos a períodos de
cuarentena incluso si no dan positivo en la prueba si han estado "cerca de contacto" con alguien que tiene.
Eso es lo que sucedió por ejemplo con el All-Star, el alero Kevin Durant, de los Brooklyn Nets, dos veces
esta temporada.
La última se dio el mes pasado cuando inicialmente fue excluido de un partido contra los Raptors de
Toronto, sólo para poder jugar a la mitad del primer cuarto y luego ser retirado nuevamente a la mitad del
tercero, después de que una prueba no concluyente por un contacto cercano se convirtió en positiva.
Bajo este escenario, si Durant hubiera recibido una vacuna, ya no tendría que ponerse en cuarentena.
Silver dijo que "además de los beneficios para la salud personal, los beneficios para la salud de la familia,
los beneficios económicos de vacunarse, debido a los protocolos que tenemos, son increíblemente
gravosos para nuestros jugadores y nuestros equipos".
"Pero, por ejemplo, los CDC ya han anunciado que si te han vacunado, no necesitas ponerte en cuarentena
como contacto cercano. Como sabes, muchos de nuestros jugadores han tenido que sentarse no porque
dieron positivo, sino porque se les pidió que se pusieran en cuarentena debido a un contacto cercano",
agregó el comisionado.
También indicó que "entonces, además, en este momento, como operamos bajo el llamado protocolo de
cuarentena laboral, donde los jugadores en gran parte sólo se mueven de sus hogares al campo de juego,
una vez que se vacunen podrán hacer más en sus comunidades".
Lo anterior, según el comisionado de la NBA, es algo de lo que ya han comenzado a discutir con la
Asociación de Jugadores porque se considera un elemento muy importante en la lucha contra el
coronavirus.
"Así que habrá algunas ventajas y beneficios reales de vacunarse", subrayó Silver.
La NBA ha tenido que aplazar 31 partidos hasta ahora debido a los protocolos de salud y seguridad Covid-
19 de la liga, con varios equipos, incluidos los Wizards de Washington, los Grizzlies de Memphis y los
Spurs de San Antonio, que se han perdido varios partidos debido a que no tenían suficientes jugadores
disponibles para disputar un partido.
Pero Silver indicó que cree que es "realista" completar los playoffs sin vacunas obligatorias para los
jugadores porque considera que los protocolos de la liga han funcionado en gran medida y eran toda una
garantía para seguir por el mismo camino con la competición.
"Creo que es realista, incluso si no hubiéramos requerido las vacunas porque, por supuesto, nadie, ninguno
de los jugadores, ha sido vacunado ahora, y sólo hemos tenido que posponer un porcentaje relativamente
pequeño de partidos", dijo el comisionado.
"Sabemos que, en su mayor parte, un protocolo de prueba, junto con el uso de mascarillas y todas las
demás precauciones que estamos tomando, funciona en gran medida", indicó.
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La eslovaca Petra Vlhova venció en el segundo gigante de la estación de Jasna (Eslovaquia), lo
que le permite acechar a la suiza Lara Gut en la clasificación general de la Copa del Mundo, de la
que le separan ahora solo 36 puntos.
Vlhova fue la más regular en casa con su segundo puesto en la primera manga y el tercer crono
en la segunda, lo que le permitió aventajar en 0.16 segundos a la neozelandesa Alice Robindon y
en 0.37 a la estadounidense Mikaela Shiffrin, vencedora el sábado y ganadora de cuatro medallas
en los recientes Mundiales de esquí alpino de Cortina d'Ampezzo (Italia).
Gut, que solo pudo ser novena, deja escapar una parte importante de su ventaja en la lucha por
el gran Globo de Cristal y ahora sólo tiene 36 puntos de ventaja, 1.256 puntos por 1.220 de
Vlhova.
En la clasificación de la especialidad, la italiana Marta Bassino con su quinto puesto se asienta
más todavía al frente con 510 puntos por 362 de la francesa Tessa Worley, que solo pudo ser
décima. 

El haltera español de origen venezolano Andrés Mata ha dejado la puerta abierta a una posible despedida
en los Juegos Olímpicos de Tokio, para los que aún ha de lograr su clasificación, en la que sería su
tercera participación en esta gran cita.
"No sé si aguantaría hasta los siguiente Juegos, por eso, a día de hoy, diría que serían mis últimos
juegos, si finalmente asisto, todo va a depender de cómo responda el cuerpo, pero prefiero no establecer
fechas para un futuro porque todo puede cambiar en función de las circunstancias y de momento el
objetivo es luchar por Tokio", declaró a Efe tras disputar en León la Copa de España.
Mata reconoció que "es muy duro entrenar durante tanto a tiempo al más alto nivel y eso produce un gran
desgaste".
El levantador de 28 años rozó el podio olímpico en sus dos participaciones anteriores, logrando una sexta
posición en Londres 2012 y cuatro años más tarde, en Río de Janeiro 2016, bajó una plaza, para concluir
en séptimo lugar.
La cita en el pabellón "Margarita Ramos" de León supuso la vuelta a la competición del haltera de
Valencia (Venezuela) después de varios meses ausente y tras superar una intervención quirúrgica en el
occipital de su rodilla izquierda.
A pesar de tener "buenas sensaciones", Mata, que concluyó cuarto en la Copa de España, explicó que le
faltó "consistencia, por la falta de entrenamiento, de tiempo, de recuperación, pero era positivo recuperar
sensaciones aunque se haya notado que cuando se pone al límite la rodilla todavía se resiente".
De cara al Europeo de Moscú (Rusia) del 3 al 11 de abril, reconoce que "va a resultar un campeonato
difícil porque habrá una alta participación ya que es clasificatorio para los Juegos, pero habrá que intentar
apurar al máximo la preparación en estas semanas previas y buscar que salga una buena competición
para al menos lograr los puntos necesarios".
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 Pedro Pablo Pichardo y Alexis Copello, dos atletas nacidos en Cuba que compiten, respectivamente,
para Portugal y Azerbaiyán, libraron este domingo el gran duelo por el título de triple salto en los
campeonatos de Europa en pista cubierta de Torun, que acabó recayendo en el primero.
Pichardo, conocido por PPPP (su segundo apellido es Peralta), de 27 años, dos veces subcampeón
mundial, recibió la ciudadanía portuguesa en noviembre de 2017 después de sopesar también la opción
española.
PPPP sentenció el concurso con su primer salto, de 17,30 metros, inalcanzable ya no sólo para él mismo,
sino también para el resto, aunque sí hubo lucha hasta el final por la medalla de plata.
Copello, de 35 años, bronce mundial al aire libre en Berlín 2009, nacionalizado azerbaiyano en 2016 y
autorizado, un año después, por la Federación Internacional de Atletismo para defender la nueva
bandera, se colgó la plata con su último salto, de 17,04. "Para mis niñas", dijo a la cámara.
Segundos antes, Copello había sido desplazado al tercer puesto por el alemán Max Hess, que finalmente
subió con los antillanos al podio como tercero con una marca de 17,01.

La brasileña Amanda Nunes venció este domingo por sometimiento a la australiana Megan Anderson y
retuvo el cinturón del peso gallo femenino en el UFC259 disputado en Las Vegas, Estados Unidos.
Una buena derecha de Amanda Nunes al comienzo marcó la pelea y dejó tocada a la retadora. Anderson
absorbió el castigo como pudo y firmó su derrota con un intento de derribo fallido.
La brasileña se llevo la batalla a ras de lona. No dejó opción a su rival y con una llave de brazo sometió a
la australiana. ‘La Leona’ no necesitó ni siquiera un asalto completo para materializar su superioridad.
Nunes, madre recientemente, logra su séptima defensa exitosa del título mundial y pone de manifiesto,
nuevamente, su nivel frente al del resto de contendientes.
La doble campeona del peso gallo y del peso pluma suma 12 victorias seguidas. De los 82 campeones
que ha tenido la UFC hasta el momento, Nunes ostenta el honor de ser una de los cuatro peleadores
capaces de serlo simultáneamente en dos divisiones, siendo la única en conseguir tal logro en categoría
femenina.
En la misma velada el estadounidense Aljamain Sterling se proclamó campeón del título del peso gallo
tras la descalificación del ruso Petr Yan en el UFC259 disputado en Las Vegas, Estados Unidos.
‘The Funk Master’ se proclamó campeón entre lágrimas. Una rodilla legal de Yan, tras el aviso del árbitro
de que su rival no se encontraba en disposición de continuar, dejó a todos con un sabor amargo.
Sterling se mostró muy proactivo, trabajando las patadas y con mucha movilidad en los primeros
compases. El alcance del estadounidense y su guardia zurda promovieron un gran volumen de golpes
sobre el campeón.
Pese a la igualdad, Yan hizo valer su oficio y, sabedor de su poder, esperó su momento para conectar
una potente derecha que derribó a su rival para cerrar el primer asalto. Gran variedad de recursos por
parte del retador y mucha efectividad en el golpeo de Yan. El ruso se mostró seguro en el agarre y sofocó
los intentos de derribo de Sterling, quien se mostró algo más frustrado según se desarrollaba la pelea.
El retador pagó el ritmo que planteó toda la pelea. Yan fue de menos a más e hizo palpable su solidez,
pero una rodilla al rostro de Sterling desató la polémica. Tras la valoración de la salud del estadounidense
se paró la pelea y se descalificó al ruso.
El colegiado advirtió a Yan de que el rival estaba caído y por tanto perdió el cetro del peso gallo. Victoria
amarga. Sterling dejó el titulo en el suelo del octágono entre lágrimas. Se convierte en el primer campeón
de la UFC que gana el oro de esta forma.
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 Por una cuestión de arraigo a las tradiciones, en Anantapur (India) muchos padres siguen sin permitir
que sus hijas jueguen al fútbol. No es el caso de Uma Devi, a quienes los suyos sí le permitieron
inscribirse en la Academia de Deportes de Anantapur. Son cinco veces ya las que ella ha sido
seleccionada para su campamento no residencial.
El ejemplo de Uma Devi, una joven que sueña con "ser ingeniera informática y crear inventos que sean
útiles para la sociedad", refleja un cambio de paradigma.
"El reto más difícil ha sido integrar a las chicas en las actividades deportivas. En Anantapur ninguna
practicaba deporte. Actualmente, el 45 por ciento de los participantes son chicas. Está produciéndose un
cambio de mentalidad necesario para avanzar en la cultura de la paz y la igualdad", subraya el director de
la academia, Sai Krishna.
La entidad promueve desde el año 2000 un proyecto deportivo, que se ha convertido en una de las
principales herramientas para el desarrollo de la juventud y para la integración social de las clases menos
privilegiadas y marginadas de la India rural.
"Todos los días ves a los chicos y chicas jugando juntos y estamos aprendiendo que en este deporte no
hay género, todos somos iguales", apunta Narendra, uno de los jóvenes que participan en el proyecto.
A pesar de la pandemia, 330 niños y niñas de las comunidades más desfavorecidas del distrito de
Anantapur siguen disfrutando y aprendiendo a través del fútbol, gracias al acuerdo de colaboración que
desde hace un lustro mantienen la Fundación Vicente Ferrer, LaLiga y su fundación para apoyar el
programa de deportes que desarrolla la Anantapur Sports Academy (ASA).

Las entidades adaptaron las diferentes acciones previstas en el marco del acuerdo de la temporada
2020/2021 para organizar una formación dirigida a 29 jóvenes de la zona, en la que entrenadores y
entrenadoras de la academia han compartido experiencias, fomentando el intercambio de información
sobre entrenamientos, metodologías y conocimientos necesarios para la óptima práctica del fútbol,
además de transmitir los valores positivos asociados al deporte en general y al fútbol en particular.
El pasado mes de enero se organizaron varias competiciones de fútbol mixtas, bajo un protocolo
sanitario, con 274 participantes de categorías sub-7 y sub-9.
Asimismo, como parte de las actividades incluidas dentro de la academia no residencial, 36 jóvenes y
niñas fueron seleccionadas para jugar a fútbol en diferentes ligas, además de participar en sesiones de
capacitación impartidas por los entrenadores de la academia y de habilidades que fomentarán su
desarrollo personal en su día a día.
"Yo juego al fútbol desde que tengo 8 años y soy entrenadora desde hace dos. Enseño a los niños y
niñas de Kalyanadurgam las habilidades que aprendí en los talleres. Recientemente, he recibido una
oportunidad de trabajo en este proyecto y estoy muy feliz por ello, ya que puedo ayudar a mi familia y
además me ayudará con mi formación", afirma Pravallika.
Las imágenes de niños y niñas, jugando juntos bajo sus directrices, refleja un cambio de paradigma. El
espíritu del 8M ha llegado también a las zonas rurales de India.
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